



La verdad detrás de la reforma al TEPJF: Ignacio Mier disipó dudas sobre representación de minorías



Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la Cámara de Diputados, despejó las dudas que versan sobre la reforma al **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) en materia de representación de minorías en el Congreso de la Unión.

Durante una rueda de prensa, el también coordinador de la bancada de **Movimiento Regeneración Nacional (Morena)** explicó este martes 11 de abril que no hay regresión alguna en materia de representación ni acciones afirmativas, pues se legisló para dejar un mínimo requerido de representación de diferentes comunidades que parten de cómo quedó la **Cámara de Diputados** tras las elecciones de **2021**.

Mier Velazco señaló que para poder llegar a esta conclusión y poder garantizar la representación de la comunidad **LGBT+**, **migrantes**, **indígenas**, **afromexicanos** y dejar claro que la igualdad sustantiva debe de prevalecer, se hizo una segunda revisión a las modificaciones a los artículos 41 y 99 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM).